

El CHEMCYL inicia en Valladolid los maratones de donación de 2025

ICAL
VALLADOLID

■■■ El Centro de Hemoterapia y Hemodonación de Castilla y León (CHEMCYL) organizará, por segundo año consecutivo, una campaña de maratones de donación de sangre en los hospitales públicos de la Comunidad. El Río Hortega de Valladolid inaugura esta iniciativa en 2025, los días 24 y 25 de febrero, de 9 a 20 horas, que seguirá en otros centros de la Comunidad, tras los buenos resultados obtenidos en su primera edición, con los que se acercaron 1.617 personas de las que, finalmente, se obtuvieron 1.382 donaciones, 554 de ellos nuevos. ■